

Venezuela: Ministro de defensa felicita a clase obrera



Caracas, 1 may (RHC) Vladimir Padrino, ministro de Defensa de Venezuela, felicitó este 1º de mayo a todos los obreros del país, en ocasión del Día Internacional de los Trabajadores.

En un comunicado especial declaró que "el trabajo, un valor imprescindible para el desarrollo, distingue las más fieles expresiones de las potencialidades para el avance del país y, por ello, los trabajadores merecen el más franco reconocimiento de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana".

Comentó que los hombres y mujeres que colocan su esfuerzo al servicio de la nación cultivan el terreno fértil para la construcción de un nuevo modelo de sociedad más justo.

Padrino destacó que la clase obrera, desde su trinchera, "aporta a diario las capacidades materiales e intelectuales que demanda la patria buena, la patria bonita, para lograr su progreso con dignidad, compromiso y honestidad".

Al abrigo de la Revolución bolivariana, afirmó, el trabajo ya no representa una pasarela medida en tiempo o dinero, carente de beneficios y galante en frustración, desolación, inseguridad y pesar para el ciudadano que brega diariamente.

"Gracias a la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, los trabajadores pueden resguardar sus familias, la salud, y compartir la alegría y el disfrute de los prodigios que realiza", añadió.

El titular venezolano de Defensa enfatizó que los trabajadores son la garantía de la continuidad de un proyecto nacional, eminentemente social y humanista, "y por ello, la protección de la clase obrera es la piedra angular de la dirección política y administrativa del Estado, muy especialmente con la promulgación de la Ley Orgánica del Trabajo, los Trabajadores y Trabajadoras, legado del comandante supremo Hugo Chávez Frías (1954-2013).

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128613-venezuela-ministro-de-defensa-felicita-a-clase-obrera>



Radio Habana Cuba